

WIR DANKEN HERZLICH

für die riesige Anteilnahme, die wir beim Abschied  
von unserem lieben

## Ernst Bohren-Inauen

erfahren durften.

Die vielen Zeichen des Mitgefühls und die tröstenden Worte haben uns tief berührt.  
Für die überwältigende Anzahl an Trauerkarten und Briefen danken wir von Herzen.

Besonders danken wir:

- Dr. med. Marc Müller und Onko-Netz Thun für die medizinische Betreuung
- Pfarrer Klaus-Dieter Hägele für die einfühlsame Abdankungsfeier
- Bestatter Andres Roth für die würdevolle Begleitung
- Friedhofsgärtnerin Mirka Bucher für die wertvolle Hilfe
- dem Skiclub Grindelwald für den letzten Fahnengruss
- für die vielen Spenden zugunsten der Spitex
- für die zahlreichen Gaben, Blumen und Kerzen.

Uns bleibt die Erinnerung und Dankbarkeit an die gemeinsame Zeit.

Grindelwald, im Februar 2022



Die Trauerfamilie